

▶ CAMPAÑA

Cajacirculo entrega hoy los premios de los concursos de estas navidades

DB / BURGOS

El auditorio de Cajacirculo de la calle Julio Sáez de la Hoya será hoy escenario de la entrega de premios de los concursos convocados por la Asociación Belenista, Obra Social de la entidad burgalesa, dentro de su XLVII Campaña de Navidad. La cita será a las 11.00 horas y estará presidida José Ignacio Mijangos, presidente de la Caja y de la asociación, y por el padre consiliario, José María López.

Tarjetas de Navidad, portales de belén, redacción navideña y concurso de nacimientos en el escaparate han sido los distintos certámenes convocados por la entidad burgalesa. En todos ellos destaca el alto número de participantes. Así, por ejemplo, se han presentado más de 3.000 trabajos en las categorías de portales de belén y tarjetas, de los cuales han sido premiados 61.

Por otro lado y al término de la entrega de premios, se procederá a la concesión de galardones del Concurso Diocesano de Belenes organizado por la Diócesis y patrocinado por Cajacirculo. Los distintos jurados han decidido premiar un total de 396 nacimientos de entre los miles que se han presentado. El certamen iba dirigido a familias, grupos, asociaciones, centros docentes e instituciones de los Arzobispados.

FUNDACION ATAPUERCA



La directora de la Asociación Española de Fundaciones, Teresa Sanjurjo, (c) presentó el consejo autonómico junto a miembros de asociaciones burgalesas. / ANGEL AYALA

Impulsan la creación de una red de fundaciones de la región

El Consejo Autonómico pretende fortalecer la presencia de estas organizaciones, divulgar sus actividades y servir de mediador ante las administraciones y los agentes sociales

• Burgos acogerá una jornada sobre responsabilidad social de las empresas en marzo y una reunión del pleno del consejo, que agrupa a 52 fundaciones de Castilla y León, en abril.

C.M. / BURGOS

Crear una red de fundaciones de Castilla y León, representar los intereses de este sector ante la administración regional y el intercambio de experiencias e iniciativas son los objetivos que se persiguen con la constitución del Consejo Autonómico de Fundaciones de Castilla y León.

La presidenta de la Asociación Española de Fundaciones, Teresa Sanjurjo, se desplazó ayer a Burgos para presentar este órgano y darlo a conocer. De las 52 fundaciones que componen el Consejo Autonómico, nueve tienen su sede en Burgos: Fundación para el estudio de los Dinosaurios, Fundación General de la Universidad de Burgos, Fundación Sonsoles Ballvé, Fundación Atapuerca, Fundación Lesmes, Fundación Candéal, Fundación Aspanias, Fundación Instituto Castellano y Leonés de la Lengua y Fundación Ana Mata Manzanedo.

Teresa Sanjurjo subrayó la necesidad de sumar fuerzas para de-

fender y representar los intereses de las fundaciones. «En España hay 7.000 fundaciones. Somos la séptima potencia mundial. En la Asociación hay registradas 750, algunas muy grandes y otras pequeñas, de todos los ámbitos geográficos y todas las áreas de actividad, lo que refleja la variedad y la riqueza del sector fundacional en España», subrayó.

El Consejo Autonómico de Castilla y León persigue tener una relación más fluida con la Junta y propiciar la colaboración entre las fundaciones de la región. «Las relaciones con la administración central y autonómica son buenas, aunque el Consejo se ha planteado como una de las actividades prioritarias mantener contactos con las direcciones generales de aquellas áreas que interesen más

a las fundaciones. Hasta ahora hemos encontrado disposición de escucha y diálogo. Lo que nos interesa es canalizar los intereses de las fundaciones y transmitirlos a las instituciones».

El Consejo Autonómico de Fundaciones celebrará en el mes de marzo en Burgos una jornada sobre la responsabilidad social de las empresas. Además, en abril habrá una reunión del pleno del Consejo. Los representantes de las 52 entidades visitarán los yacimientos de Atapuerca y el Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes. «Pensamos que es bueno distribuir las actividades que realicemos por las diferentes provincias de la región con el objetivo de fomentar el contacto y el conocimiento entre las diferentes fundaciones», apuntó Teresa Sanjurjo.

Una apuesta por el interés general

Todos los representantes de las fundaciones con sede en Burgos que asistieron a la reunión coincidieron en señalar el papel fundamental que tienen estas organizaciones en la sociedad. «¿Qué pasaría si desaparecieran las fundaciones? ¿Cuántos servicios sociales, culturales de investigación, asistenciales o de medio ambiente quedarían desatendidos? Las fundaciones persiguen un interés general, de modo que las administraciones, que también persiguen un interés general, valoran cada vez más la labor que realizan», subrayó Sanjurjo.

Por su parte, el gerente de la Fundación General de la Universidad de Burgos, Javier Fierro, destacó la necesidad de dar a conocer las actividades de las fundaciones a la sociedad. «Falta conocimiento sobre las posibles colaboraciones o beneficios fiscales y el apoyo que suponen para enriquecer a la sociedad por el interés general que persiguen», sentenció.

Crónica Gráfica 2005

Las mejores imágenes publicadas durante el año por Diario de Burgos

Labores de 12 a 14 y de 19 a 21 - Domingos y festivos de 12 a 14

Mañana **ÚLTIMO DÍA**
de 12:00 a 14:00 horas

